

学校だより



ひばりっ子

令和2年度 第5号
R2. 8. 25
入善町立ひばり野小学校

学校教育目標・・・自ら学び、心豊かに生き生きと活動する児童の育成

2学期の始まりです。自分でできたことを蓄えていこう！

校長 西尾光生

夏休みが終わりました。おかげをもちまして大きな事故もなく、子供たちが体育館に集うことができました。まずは、全員の再会を喜び合いたいと思います。

今年の夏休みは、23日間という短いもので、いつもとは違うものでした。

学校のプールが閉鎖されたり、地域の行事が中止されたりと、夏休みの楽しみを奪われた感のある中で、残念に思った人が多いと思います。かくいう私もその一人です。本来、夏休みは、暑い中で元気に遊びまわり、心地よい疲れの中で夜を迎えて深い眠りにつくその繰り返すと、地域の人との交流を通して楽しい思いを心に刻んでふるさとの心地よさ（地域力）に触れることが子供たちの少しずつの成長を促しているものと思っています。そういう意味ではその機会を刻むことができなかつたことは残念でなりません。

でも、制約された生活の中に、少しの充実感と、課題に迫られる少しの焦りやプレッシャーを感じることできたのならばきっと成長の糧になり得るものと思います。

さて、保護者の皆様には、8月7日の臨時保護者会を始め、8月22日のPTA環境美化活動に参加いただき、感謝申し上げます。

臨時保護者会においては、多数の出席をいただきました。保護者会では、学校より複式学級やこれからの学年の編制について説明をさせていただきました。説明を受けての質疑やシェアリングでは、複式学級の在り方やその解決策、今後のことなどが話題となりました。また、24日には、保護者会を終えての記入用紙も回収させていただきました。いただいた感想や考えについては、とりまとめて町教育委員会に報告します。ありがとうございました。



PTA環境美化活動においては、例年と違って1～5学年児童の参加を控え、保護者と6学年児童の参加による美化活動を実施しました。おかげをもちましてきれいになった校舎で2学期を迎えることができました。一生懸命活動する6学年児童を見ていますと、6学年としての自覚と6年間学んだ学舎への感謝の気持ちが表れていたのではないかと思います。後日には、舟見ボランティア活動の方々による今年度2回目の草刈りボランティアをしていただきました。重ねて感謝申し上げます。

2学期は様々な行事が計画されています。2学期はじめの運動会、1学期にできなかった遠足等、充実の2学期です。学習においても、運動面においても、文化面においても一番落ち着いて取り組むことができる学期です。そしてその学年の特徴を表す大切な時期でもあります。一日一日、目に見える変化はありませんが、確実に変化し成長している成果を表していきたいものです。

始業式で子供たちには、「2学期は、自分でできたことを意識して蓄えていきましょう」と伝えました。学習に関わること、運動に関わること等、自分でできたことを蓄え、振り返ることで自信につなげていってほしいと思います。何かに取り組む子供たちの過程を見守り、できたことを認め、自信につなげるよう支援していきたいと思います。ご家庭でも子供たちの話を聞き、励ましの言葉をかけていただきますようお願いいたします。



夏休み体験発表（夏休みにがんばったこと）

8月24日（月）、始業式に引き続き、1年生から6年生の代表6名が、夏休み中にがんばったことを発表しました。

下学年では、姉妹2人で小さな妹の面倒をみて家の人から褒められたことや、毎日家でラジオ体操をして体力づくりに励んだこと、忙しい祖母のために昼食に食べるオムライスを自分でいろいろ工夫して作ったこと等、上学年では、家の人への負担を考えて、自分でできるお手伝いを考えて、しっかりと取り組んだ実践や、店に来る人のことを考え手伝った後の満足感を味わったこと、小学校の最後の思い出にしようと、家の人のお話を聞いて、今できることをがんばった実践等を聞くことができました。

自分の思いがあり、家の人への思いを汲み取ることができるからこそ、自分でできることを実践することができたのだらうと思います。

代表6名に限らず、それぞれにがんばったことを今後を生かして行ってほしいものです。



2学期の主な行事予定

- 8月24日（月）始業式
- 9月12日（土）第26回運動会（雨天順延）
- 10月 2日（金）学習参観、引渡訓練
- 6日（火）～7日（水）4学年宿泊学習
（黒部ふれあい交流館 あこやへの）
- 16日（金）遠足（富山市）
午前：上、下学年別の行き先
午後：上下学年合同縦割り班別行動
（ファミリーパーク予定）
- 11月13日（金）理科実験学習
（サイエンスカー来校）
- 12月11日（金）個別懇談会
- 17日（木）、18日（金）学年会計監査
- 24日（木）2学期終業式

※ 今般の新型コロナウイルス感染症対策のため、中止及び変更があるかもしれません。

校内作品展

夏休みに子供たちが取り組んだ研究や工作等の作品が学習センターに展示されています。ぜひご来校の上、ご覧いただきたいと思います。

展示期間：8月26日（水）～9月11日（金）

※土・日を除く 8:05～18:00

※9月12日（土）は、運動会終了後、児童帰宅前までの時間（わずかです）

展示場所：学習室

作品の持ち帰りについて

9月12日（土）運動会終了後、お帰りの際に、お子様の作品をお持ち帰りください。



チャッピー あいごと！

8月10日（月）の朝、うさぎのチャッピーがこの世を去りました。これまでも体調が思わしくなく、獣医さんに診てもらい、薬を施していました。

チャッピーがこの学校に来たのは、平成25年7月。今から7年前だそうです。そのときには、飼育当番に攻撃をするくらい元気で、もうすでに体は大きくなっていたとのこと。このことから考えるとチャッピーの年齢は人間に例えるとかなりのお年寄りだということが考えられます。

毎日、皆さんによって世話をしてもらい、声をかけて遊んでもらったチャッピーは幸せだったろうと思います。そして私たち自身もチャッピーからいろいろなものをいただいたように思います。癒やしであったり、温もりであったり、命を大切にしようという気持ちであったり……。

皆さんの目の前を避け、夏休み中に静かに旅立っていったのは、もしかしたらチャッピーの最後の優しさだったのかもしれません……。

チャッピーからいただいたものを大切に、皆さんそれぞれが今後を生かしていってくれることを願うばかりです。

